
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Provincia di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 42 

 

 
OGGETTO:  Comunicazioni. 

 

L'anno duemilaquattordici  il giorno trenta del mese di giugno dalle ore 20,20 in poi in Castelvetrano e 

nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio Comunale in data  

18/06/2014  n. 26800, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 20 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore  X 16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco X  17 STUPPIA Salvatore  X 
3 CAFISO Vincenzo  X 18 BERTOLINO Tommaso  X 
4 BARRESI Piero X  19 VACCARINO Salvatore  X 
5 PERRICONE Luciano X  20 SCIACIA Pietro  X 
6 VACCARA Antonino X  21 ADAMO Enrico  X 
7 GIURINTANO Nicola X  22 RIZZO Giuseppe  X 
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero X  23 DI MAIO Giuseppe X  
9 CURIALE Giuseppe X  24 VARVARO Gaspare  X 
10 CALAMIA Pasquale X  25 BONSIGNORE Francesco X  
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 SALADINO Giacomo X  
12 ZACCONE Giuseppe X  27 ETIOPIA Giuseppa X  
13 DI BELLA Monica X  28 PIAZZA Maurizio X  
14 ACCARDO Gaetano X  29 SILLITTO Maria  X 
15 BERLINO Giuseppe X  30 AGATE Vincenzo X  
 
La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



IL PRESIDENTE 
Considerato che alle ore 19,05 erano presenti n. 2 consiglieri, giusta appello chiamato dal 
Vice Segretario Generale, (all. A) e che il numero dei presenti non rendeva legale la 
seduta, la rinvia di un’ora. 
Quindi alle ore 20,20 invita il Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la 
presenza di n. 20 consiglieri, giusto allegato “B”, dichiara aperta la seduta e nomina 
scrutatori i consiglieri: Piazza, Di Bella e Giurintano. E’ presente il Sindaco. 
Il Presidente introduce il primo punto posto all’O.d.G.: “Comunicazioni”  ed invita il 
Consigliere Curiale a dare lettura della nota prot. N. 15147 del 02/04/2014 (all. C), a firma 
dello stesso, con la quale ha comunicato alla Presidenza le proprie dimissioni dal Gruppo 
Consiliare di “Alleanza per la Sicilia” 
CURIALE: Legge la sua nota. 
PRESIDENTE: Fa gli auguri al Consigliere Curiale per la sua scelta. 
Chiedono di intervenire: 
BERLINO: Legge una interrogazione, che consegna alla Presidenza (all. D). Fa presente 
al Sindaco che nella zona artigianale i terreni non assegnati e quindi di proprietà 
comunale sono pieni di erbacce e rifiuti di ogni genere, causando nocumento alle attività 
presenti e rischio per incendi e salute pubblica ed inoltre i cassonetti dei rifiuti sono 
presenti all’inizio ed alla fine della suddetta  zona, con tutti i danni che ne conseguono per 
chi svolge attività lavorative in loco e che pagano in maniera esosa la tassa per lo 
smaltimento dei rifiuti. In merito alla ordinanza sindacale che impone ai privati le opere di 
diserbatura, invita il Sindaco ad istituire una task force per controllare se tale ordinanza 
venga rispettata in città, ma anche e soprattutto nelle frazioni balneari. In merito alla 
pulizia delle spiagge, dichiara di aver notato che da qualche giorno gli operatori comunali 
si sono messi al lavoro per rendere vivibile il nostro litorale, ma segnala che tale pulizia 
non viene fatta in maniera omogenea e soprattutto il materiale raccolto viene ammassato 
nei bordi o addirittura nei terreni dei privati. Segnala inoltre che nelle spiagge non sono 
presenti i cestini per i rifiuti, che a suo modo di vedere dovrebbero essere in cemento e 
non di plastica, perché gli ultimi sono oggetto di furti, vandalismo e poco durevoli nel 
tempo. Segnala che a Triscina di fronte all’ingresso del lido Selene è presente uno 
spartitraffico di forma triangolare con un segnale di rotatoria, che a suo modo di vedere 
non è conforme al codice della strada ed invita il Sindaco ad effettuare le opportune 
verifiche, in quanto rappresenta un pericolo per pedoni ed automobilisti. Entra Cafiso, che 
assume la Presidenza, presenti n. 21. 
Entra Adamo presenti n. 22. 
CURIALE:  Dichiara di aver  presentato più di un mese fa una richiesta scritta, per avere 
notizie sulla situazione della previdenza integrativa per il personale di P.M.  ed invita il 
Sindaco a sollecitare gli Uffici preposti a dare tale risposta. Dichiara che la II C.C.P. ha 
inoltrato una richiesta a fine marzo al Dirigente degli Uffici Tecnici per sapere a che punto 
è lo stato dell’arte dei lavori di Villa Quartana a Triscina ed avere  la relativa 
documentazione, senza avere avuto ad oggi alcuna risposta. Invita, alla luce di ciò, il 
Presidente del Consiglio a far rispettare le tempistiche previste dal Regolamento. Chiede 
al Sindaco, che aveva preso l’impegno in II C.C.P. per il 1° luglio, a che punto è l’apertura 
dell’ingresso del Parco Archeologico lato Triscina, cosi importante per operatori turistici e 
residenti. Dichiara che questa Amministrazione che si riempie la bocca con la spending 
review, tassando i cittadini ed imponendo loro dei sacrifici, negli ultimi quaranta giorni ha 
speso circa € 40.000,00 per  festicciole, quando la città e soprattutto le frazioni balneari 
sono piene di sporcizia ed erbacce  e c è un grosso problema di sicurezza. Invita il 
Sindaco a potenziare il servizio di P.M. per garantire la sicurezza dei cittadini, magari 
creando due sedi distaccate di Vigili Urbani a Triscina e Selinunte per i mesi estivi. 
Entra Ingrasciotta presenti n. 23. 



D’ANGELO: Invita il Sindaco a farsi portavoce con il Dirigente dell’ASP di Trapani, per 
manifestargli lo stato di caos che si vive all’ospedale di Castelvetrano, che è il punto di 
riferimento della Valle del Belice ed adesso anche di Mazara con una mancanza di 
personale medico che è diventata drammatica. Dichiara che non si può fare la spending 
review sulle spalle della salute dei cittadini, costretti a vere e proprie via crucis quando si 
rivolgono al nostro nosocomio. Dichiara di aver passato per motivi personali una nottata al 
pronto soccorso ed è qualcosa di inenarrabile, non per colpa del personale medico, a cui 
va la sua profonda stima, ma di una sottovalutazione del problema da parte degli organi 
direttivi. Dichiara inoltre che bisogna attenzionare il problema della sicurezza in città e 
soprattutto nelle frazioni balneari ed anche curare la prevenzione degli incendi di 
sterpaglie in terreni di privati, ma anche di proprietà comunale in lottizzazioni. Dichiara che 
ci sono circa trenta terreni lottizzati dei quali non si sa se si tratta di proprietà comunali o di 
privati. In merito al Piano Regolatore dichiara che in I Commissione è stato rielaborato 
dando nuove direttive ed indicazioni, ma è trascorso un anno ed ancora non si vede nulla 
all’orizzonte e siccome l’iter burocratico e lunghissimo, passeranno circa tre anni prima di 
averlo portato in porto, con tutte le conseguenze economiche negative per l’indotto e per i 
cittadini, che non sanno se possono edificare i propri terreni. 
LA CROCE: Invita il Sindaco a porre fine allo stato di degrado in cui versa il Parco delle 
Rimembranze, oggetto di lavori di riqualificazione recenti, ma tenuto in maniera 
indecorosa dal punto di vista della pulizia e dello stato delle piante abbandonate a se 
stesse. Lo considera il biglietto di visita della città ed è mortificante che sia tenuto in 
queste condizioni. Chiede notizie in merito allo stato dell’arte dei lavori del Centro 
Polifunzionale di Via Campobello. Chiede inoltre quale è lo stato dell’arte dei lavori di 
rimozione delle dune di Selinunte, altra storia infinita. 
Entra Sciacia ed esce Martino presenti n. 23. 
SALADINO: Concorda in pieno sui problemi sviscerati dai colleghi nei precedenti 
interventi, ma vuole richiamare l’attenzione dell’Amministrazione sui lavori di ampliamento 
del Cimitero Comunale, problema più volte sollevato in Consiglio. Dichiara che a distanza 
di due anni l’iter per l’assegnazione dei lotti ai cittadini che ne hanno fatto richiesta, 
versando una quota di € 15.000.00,00, è ferma al palo per motivi che sconosce. Ricorda 
che inoltre i lavori creerebbero per l’indotto un volume d’affari di circa € 2.000.000,00, 
cosa non trascurabile in un periodo cosi forte di crisi economica della città. 
Escono La Croce e Zaccone presenti n. 21. 
Non essendoci altre comunicazioni, da parte dei Consiglieri, il Presidente chiude il punto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
               f.to Ingrasciotta                                                                     f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 


